

Desaceleración impactará a la planta productiva (El Financiero 06/08/12)

Desaceleración impactará a la planta productiva (El Financiero 06/08/12) Ivette Saldaña Lunes, 6 de agosto de 2012

Necesario, reconsiderar la función del sector manufacturero: Canacintra. · AMORTIGUAR EL IMPACTO México enfrentará la desaceleración económica mundial con un deterioro de la planta productiva, pérdida de eslabones de la cadena productiva, desvinculación de la industria nacional con la exportadora y brecha tecnológica, entre otros problemas. Por ello la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), que preside Sergio Cervantes Rodiles, considera que las autoridades deben tomar las precauciones necesarias para amortiguar el impacto de la reducción de la actividad económica en Estados Unidos. Señala que el gran problema es que una de las secuelas de la crisis económica europea es la disminución del crecimiento de la manufactura. "Es impostergable reconsiderar la función del sector manufacturero en el desarrollo del país. Se hace necesaria una estrategia que revierta el deterioro de la estructura productiva y establezca una base de desarrollo de largo plazo, que tenga objetivos sector-regionales", afirma el organismo en su análisis económico semanal. Uno de los objetivos debe ser contar con las condiciones necesarias para resarcir la pérdida de eslabones de las cadenas productivas, evitar que siga la desvinculación de la industria que produce para el mercado interno y la de exportación, incrementar las tasas de crecimiento del PIB manufacturero, impulsar el crecimiento del empleo y la productividad laboral de las empresas. Y la única manera de que haya políticas de mediano y largo plazo de impulso a la industria, que genere más empleos formales y disminuya la pobreza, será teniendo un mayor avance económico y establecer las bases para que sea sostenido. Lo anterior se logrará si los actores políticos construyen acuerdos que permitan contar con una economía sólida y una industria madura, plantea la Canacintra en su Sinopsis Económica. Alerta Se debe considerar que la manufactura es un sector estratégico para el desarrollo del país, ya que los industriales son los agentes de cambio para llevar a la economía a una globalización de mercado. Dice que lo anterior se logrará si se impulsa y promueve la participación de las micro, pequeñas y medianas empresas sobre bases firmes y duraderas. También "se deben priorizar las actividades productivas en aquellos sectores y regiones cuyo fortalecimiento sea estratégico para el desarrollo del país, por su potencial económico y repercusiones en los niveles de empleo y bienestar". Las herramientas para ese impulso al desarrollo fabril son incrementar la articulación de la planta productiva, financiar el desarrollo industrial, elevar la generación de empleo, reducir la brecha tecnológica, entre otras. Asimismo, la Canacintra advierte que la desaceleración económica que se observa en China y Europea, y que ya afecta a Estados Unidos, tendrá impacto en nuestra economía por la fuerte dependencia que tenemos del vecino del norte. Los indicadores de la actividad industrial de EU dan cuenta de su descenso, lo que debe llevar a México a estar alerta sobre las implicaciones que podríamos sufrir.